

# KABAR TERBARU

## Banjar Berselawat Turut Dihadiri Dandim 1006/Bjr Bersama Forkopimda Kabupaten Banjar

Maskuri - [BANJAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://BANJAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 26, 2023 - 20:38



*Banjar Berselawat Turut Dihadiri Dandim 1006/Bjr Bersama Forkopimda Kabupaten Banjar*

MARTAPURA - Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring bersama Forum Komunikasi Pimpinan Daerah Kabupaten Banjar hadir dalam acara Banjar berselawat bersama Habib Syech bin Abdul Qadir Assegaf asal Solo Jawa

Tengah, di Alun Alun Ratu Zalecha Martapura Jumat (25/8/2023) Malam.



Ribuan jemaah dari berbagai pelosok di Kabupaten Banjar turut ambil keberkahan.

Jemaah sejak sore hari sudah mulai berdatangan guna mendapatkan tempat yang lebih dekat dengan panggung dengan atribut yang mereka siapkan.

Diawali beberapa syair di antaranya Ya Nabina, Yaman Yaro dan Hama Qolby oleh Guru Fahmi beserta rombongan dari Ar-Raudhah Sekumpul Martapura.

Kedatangan Habib Syech didampingi Bupati Banjar H Saidi Mansyur dan wakilnya, Said Idrus Al Habsyie beserta pimpinan pondok, tokoh ulama dan habaib, disambut gembira oleh ribuan Syecher Mania.

Bupati Banjar H Saidi Mansyur mengucapkan terima kasih kepada semua pihak atas terselenggaranya Banjar Berselawat.

Ia berharap melalui kegiatan yang agamis ini Kabupaten Banjar mendapatkan keberkahan dari Allah SWT.

"Wujud syukur kami pemerintah daerah dalam memperingati HUT ke 78 RI dan Harjad ke 73 Kab Banjar melaksanakan berbagai kegiatan termasuk salah satunya Banjar Berselawat. Semoga berjalan dengan lancar dan kedepan bisa menggelar kembali," ungkapnya.

Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring turut hadir bersama Wakapolres dan Kajari menuturkan sangat gembira melihat banyaknya masyarakat datang berhadir berselawat.

Alhamdulillah saya juga merasakan mendapat keberkahan menghadiri Banjar Berselawat bersama Teman - teman Forkopimda

Dengan harapan di Hari Jadi Kabupaten Ke-73 tahun 2023 semakin lebih maju lagi pembangunan dan ekonomi juga dapat mensejahterakan Masyarakat "

Banjar Berselawat ditutup dengan mengumandangkan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan diakhiri doa oleh Ketua MUI Kabupaten Banjar KH Muhammad Husin.(pendim1006.